

---

## Remanentes de Banxico se usarían en Pemex

DAINZÚ PATIÑO  
*dpatino@elfinanciero.com.mx*

Una porción de los remanentes de operación de 2015 que reporte el Banco de México en las próximas semanas, que se estiman asciendan hasta 400 mil millones de pesos, podrían destinarse a solventar los compromisos financieros de Pemex, indicó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray.

“Una parte menor -de los remanentes- pudiera aplicarse en términos de lo que establece la Ley de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria a mejorar el balance público, es decir, disminuir los Requerimientos Financieros del Sector Público, específicamente de Pemex. Pero deberá darse de una manera que fortalezca su balance y no sólo una forma de financiar su gasto”, dijo.

De acuerdo con la Ley, 70 por ciento de los remanentes, unos 280 mil millones de pesos, podrían ir al pago de requerimientos financieros.

La depreciación del peso frente al dólar tuvo efectos positivos para los remanentes del banco central el año pasado, se estima que lleguen entre 200 mil millones de pesos y hasta más de 400 mil millones de pesos, un buen monto considerando que el de 2014 fue por 32 mil millones de pesos, expresó Ernesto O’Farrill, presidente de Bursamétrica.

En tanto estimaciones de Francisco Carrada, del Instituto de Administración de Arizona, estiman recursos por 419 mil 326 millones de pesos del ejercicio 2015.

“Todo suma, pero no es lo que va cambiar la vida de la empresa ni va bajar su riesgo de liquidez. Las opciones de gobierno son muy amplias, el tema es cuáles les cuestan menos, cuáles son más fáciles de usar”, subrayó Nymia Almeida, analista líder de Pemex en México de Moody’s.

---

### 30% de los recursos

Se destinarían al Fondo de Estabilización de los Ingresos Petroleros que reportó un saldo por 44.8 mil mdp al final de 2015

---